

Vereine berichten



## Überraschung beim Fest in Meinkot

**Meinkot.** Bei der Proklamation der neuen Jugend-Würdenträger anlässlich des Meinkoter Schützenfestes wurde Marvin Matthiae (vorn) zum neuen Jugendkönig ausgerufen, obwohl er erst seit wenigen Monaten am Training teilnimmt. Für die Jugendleiter Jürgen Kutsche und Sebastian Krischke war dieser Erfolg dagegen absehbar: Marvin hatte schon beim Schießwettkampf um den Jugendleiterpokal den ersten Platz belegt, und auch im Wettstreit um den Pokal der Öffentlichen kam er

auf Platz 2, hinter Tom Berndt und vor Victoria Tabrizian. Zur neuen Meinkoter Jugend-Schützenkönigin proklamiert wurde Lisa Sulfrian. Die Fahne der Schützenjugend trägt für ein Jahr Tom Berndt. Zu Begleitern des Jugend-Schützenkönigs avancierten Marian Köntopp und Malik Ibrahim, die Jugend-Schützenkönigin wird begleitet von Saskia Markgraf und Michelle Wenzel, während Sean Lemmle und Shannon Lemmle die Jugendfahne begleiten.

Foto: Wilhelm Zinsmeister/privat